

Cancelada la LICENCIA de Corrigan

EL GENERAL BILLOTE DIRIGIO EL GRAN DESFILE DE HOY EN PARIS

EL PRESIDENTE LEBRUN DARA ESTA NOCHE UNA RECEPCION EN HONOR DE LOS REYES DEL IMPERIO BRITANICO

PARIS, 19. UP. — Cuando el parisense desea honrar a sus huéspedes de honor, no se encuentra en todo el mundo una persona que lo haga con mayor gracia y con una pompa descomunal. La ocasión de la visita de los reyes de la Gran Bretaña y el recibimiento en los monarcas

Bretaña le brindó esta oportunidad en todo el trayecto desde el Bois de Boulogne hasta la cancillería, una distancia de cinco kilómetros aproximadamente fue una verdadera apoteosis. Escuadrones de coraceros en sus cascos y corazas de oro acompañaron al automóvil

real en el trayecto, con diez mil guardias móviles, veinte mil policías y veinte mil oficiales de reserva, comandados por el general Gaston Billote, formaron fila en ambos lados de los bulevares, donde, una muchedumbre de más de dos mil —Pasa a la pag. 5

Lo hizo el departamento de comercio para impedir que vuelva en el avión a Estados Unidos

TAMBIEN SERA SUSPENDIDA SU CERTIFICADO DE PILOTO COMO UN "LEVE" CASTIGO

Ganó dos mil dólares con dos radiodifusiones y se le hacían numerosas ofertas

WASHINGTON, 19. UP. — El departamento de comercio canceló la licencia experimental de Douglas Corrigan, el aviador que ayer llegó a Dublin, el eviador que ayer bin de la más antigua "vending", con el propósito de impedir que el

atrevido joven piloto realice o intente realizar el vuelo de regreso en el mismo aparato, visto que la travesía de este a oeste es tanto más difícil y a la vez el avión está completamente descalificado para vuelos transatlánticos. La cancelación de parte de los funcionarios norteamericanos de la licencia experimental de Corrigan a la vez concede amplia autorización a los del gobierno irlandés para impedir a Corrigan que haga el vuelo de regreso, y si ellos quisieran supiera se levante sobre el acedromo de Baldonell, Dublin, donde aterrizó. Además, como medida disciplinaria, el departamento de comercio cancelará el certificado de piloto durante un tiempo de treinta a sesenta días como un "leve" castigo por haber hecho a un lado y quebrantado las estrictas leyes que rigen los asuntos de aviación en los Estados Unidos. —Pasa a la pag. 5

El colombiano de hoy es más vigilante que el de antaño

Iniciase mañana la revisión en la cámara de Colombia de las cuestiones bananeras

AL CAPITAL EXTRANJERO HAY QUE ATRAERLO Y GARANTIZARLO, PERO TAMBIEN EJERCER CONTROL SOBRE EL PARA QUE CONTRIBUYA EN FORMA CIERTA AL PROGRESO Y A LA RIQUEZA DEL PAIS

En Colombia se han ido resolviendo los problemas sociales con mesura y con cuidado; en la actualidad no hay desocupados y la propiedad se halla mejor repartida, declara a un redactor de NOVEDADES, el general Solano

Hemos estado anoche a conversar con el distinguido militar colombiano general don José B. Solano, quien ingresó al país el domingo, tras de una permanencia de varios meses en Ecuador. De

vasta ilustración, mentalidad despejada y fácil conversación, el general Solano hizo muy interesantes declaraciones al reporter de NOVEDADES que estuvo anoche a —Pasa a la Pág. 4

5c **NoVEDADES** EDICION ESTRELLA

Nº 723—Director Rafael Solay—Año III

San José, Martes 19 de julio de 1938

DOS MILLONES DE FRANCESES OVACIONARON A LOS REYES BRITANICOS en París ESTA TARDE

LOS CINCO KILOMETROS DEL BOIS DE BOULOGNE HASTA LA CANCELLERIA FUERON UNA MARCHA TRIUNFAL

Los pliegues del estandarte real ondean a la par de la tricolor con procedencia de Boulogne a las tres y 50 minutos de la tarde

EL REY JORGE VISTIO EL UNIFORME DE ALMIRANTE DE LA FLOTA BRITANICA Y LA REINA UN TRAJE BLANCO

PARIS, 19 UP.—Los monarcas británicos llegaron a París con procedencia de Boulogne a las tres y 50 minutos de la tarde

de hoy (Pmgmt), haciendo un magnifico tiempo de verano. PARIS, 19 UP.—FLASH.—El —Pasa a la pag. 3

BOMBARDEADAS

Barcelona, Badalona y Montgat esta mañana

LOS DAÑOS MATERIALES SON DE POCO MONTO Y HUBO POCAS VICTIMAS.—LA CATEDRAL DE BARCELONA RESULTO DANADA

BARCELONA, 19. UP. — A las tres de la madrugada de hoy un avión de bombardeo solitario nacionalista bombardeó el centro de Barcelona, y sus proyectiles destruyeron dos edificios y causaron daños de consideración en la catedral. Hasta ahora se sabe que hubo dos muertos y dos heridos, pero las autoridades temen que haya otras personas enterradas debajo de las ruinas. El avión invasor fue uno de los cinco aparatos que a las 2 y 59 minutos de madrugada iniciaron una incursión contra la región del puerto e incluyendo la zona de Badalona y Montgat al norte de Barcelona. El ataque terminó a las tres de la madrugada y los aparatos volaron sobre la ciudad en

tres distintas ocasiones, mientras las baterías antiaéreas concentraban su fuego sobre ellos a la brillante luz de la luna.

INCENDIADO

EL VAPOR DE CARGA BRITANICO "STANLAND" EN VALENCIA

Fue bombardeado la carga de ese barco por la aviación nacionalista esta mañana

Las bombas incendiaron la carga en el muelle y el fuego dañó al barco

VALENCIA, 19. UP. — Cinco aviones de bombardeo nacionalistas atacaron las obras del puerto a las nueve de la mañana de hoy, y las bombas que arrojaron incendiaron al vapor de carga británico "Stanland" que se encuentra descargando en una de los muelles. Los proyectiles fueron de los de mayor calibre, hasta ahora empleados por el enemigo y de 507 kilogramos de peso. Seis de estas bombas cayeron en un radio de doscientas yardas, excavando enormes crateres, en los que unos veinte

Monumento al Obispo Llorente

Será erigido en la plaza del templo del Carmen en Cartago —Nombrado el comité pro-monumento al primer obispo de Costa Rica

Comunicamos nuestro redactor corresponsal en la ciudad de Cartago que se ha iniciado un movimiento tendiente a erigir un monumento al primer obispo de Costa Rica, monseñor Llorente y Lekuente, uno de los varones más esclarecidos de la historia eclesiástica de Costa Rica, cuya actuación se ha referido en un libro magnífico que escribiera hace algunos años el actual obispo de

la diócesis de Alajuela, monseñor Senabria. Nuestro corresponsado informarnos que se iniciará el inmediato arreglo de la plazoleta situada frente al templo parroquial y que para recavar los fondos necesarios para este trabajo, así como también para la erección del monumento, se hará un gran feriado, en cuya organización ha comenzado a trabajar el comité nombrado al efecto.

Lord HALIFAX

Conversó con un enviado confidencial de Hitler

SUPONESE QUE SE TRATO DEL PROBLEMA DE CHECOSLOVAQUIA

LONDRES, 19. UP.—De fuentes autorizadas se ha sabido al cancelier británico, vizconde Halifax, sostuvo ayer una conferencia secreta con el capitán Fritz Wiedemann, emisario confidencial del Fuehrer, Hitler, en vísperas de la salida de Lord Halifax con los monarcas británicos en su visita de estado a Francia. La conferencia, se informa, se celebró en

la residencia privada del cancelier, y en los círculos oficiales se le atribuye gran importancia a las conversaciones entre Lord Halifax y Wiedemann. Sin embargo, no se ha divulgado nada de lo que formó el objeto de la conferencia, aunque se cree que el capitán Wiedemann le habló del problema de Checoslovaquia y de

UNA SALIDA AL MAR

Todas las provincias de Costa Rica tienen salida directa al mar excepto la de Cartago.

Pero se acerca el momento de que la tenga. Concluida la Carretera Pan-Americana, los cantones de Dota, Turrazú y Pérez Zeledón por lógica natural tendrán que unirse a esta antigua Metrópoli. Hace ya más

lante tiempo que los habitantes de esas regiones traen sus ganados a esta plaza y sus productos agrícolas al mercado de esta ciudad.

Su deseo es de que se construyan buenos patios de beneficiar café y así poder traerlo por medio de camiones que correrán por la nueva vía acortándoles la distancia.

Establecida la nueva carretera puede llegarse al mar; paratienda de San Mateos se sigue a San Lorenzo, Mata de Caña, Nápóles, Alto del Pito, Cotos, Celicanto, la Gallega, y Boca Vieja, que está en la desembocadura del río Paquita frente a los Quepos, en el océano Pacífico, siguiendo la vereda por la que pasó el Adelantado Vásquez de Coronado.

Lo peor de este trayecto es el repecho para ascender al Alto del Pito, por donde desde el tiempo del coloniaje pasaban por este trillo los ganados y caballos, que fueron formando unos cañilones tan hondos que al pasar por ellos, es como si se pasara por túneles. El ramaje ha tapado la parte superior quedando oscuras por que los rayos solares no pueden atravesarlos.

Desde el pie de la estribación de las montañas de Dota, hacia el sur, se extiende una fértil llanura que a caballo se gasta un día para atravesarla y llegar a las playas del Pacífico, donde ahora se empieza a cultivar el banano en gran escala.

Llegando a la Gallega se encuentra el río Paquita, cuya margen izquierda se sigue hasta la finca que fué de don José Vega, marico chiricano, y de allí en adelante en la mara alta se puede continuar en bote hasta la desembocadura del río que tiene al frente los Quepos.

A poca distancia de la desembocadura, hacia su derecha está la Quebrada del Pez y el río de Damas y hacia la izquierda los ríos de Naranjo y Dominical, encerrando una región de terrenos privilegiados por su fertilidad, donde a sus márgenes y caños crecen los gamalotes para alimentar los ganados y se producen los mejores bananos del país, el arroz, el cacao y los cocós.

El día que se destruyan las culebras y se saquen los pantanos para destruir los zancudos para que desaparezcan el paludismo será esta llanura la tierra de promisión para los costarricenses.

QUISICOSAS...

Hasta ahora nos explicamos los triunfos del General Franco en España.

Contaba con los consejos de un tático militar: Mr. O. H. Bruce.

Y tan tranquilos que vivíamos aquí en esta casa con tamaño peligro.

Hacemos la denuncia con las reservas del caso.

Don Luis Castro Ureña dice que no es ricardista ni antiricardista. Es decir que ni quite ni pone rey, pero ayuda a su señor.

Al doctor Rencoret le van a hacer oposición fuertes grupos.

Pero hombre, no hay necesidad.

No hay que pegar en pandilla.

Basta con uno... y aún sobra.

Hasta que al fin ha habido un aumento en el presupuesto, un aumento de justicia.

Cuál?

Pues hombre, el de la carta de justicia.

No podía ser otra.

El aviador Douglas Corrigan es un héroe, pero peligroso.

Cuando hace un vuelo a California, resulta en la costa de Irlanda.

Pero aquí hay quien le gane.

En política sobre todo. Hay quienes piensan que van para la presidencia y resultan en la vesania.

Y a otros les pasa lo contrario.

A Francia la visitará el rey de los ingleses.

Que tal?

Aquí cada inglés se siente rey desde ayer y hace visitas a quienes corresponde el turno.

Maldita sea, hombre, y que siempre han de andar los ingleses en la danza.

VIBRACIONES DEL MINUTO

Carretera a Turrialba

Se han ofrecido cuatrocientos mil colones para la carretera a Turrialba, es decir, la que conecta a aquella región con la meseta central. Ya en varias oportunidades, hemos hablado de este tópico de tanta trascendencia, y hemos dicho que la base para salvar a Turrialba, para mantener al menos sus industrias y aumentar algunas nuevas es la de hacer esa carretera.

Cualquier gobierno que construya esa obra, habrá realizado la verdadera obra que conviene a todos los intereses. Las carreteras parciales en aquella zona pueden ser útiles a varios, pero la carretera que podríamos llamar central, es de utilidad para todos los vecinos y también para la meseta central.

Turrialba puede encontrar con su carretera muchos otros medios para contrarrestar la crisis cafetalera. Puede enviarnos muchos pro-

yectos que actualmente acaso no resisten fletes ferroviarios.

Turrialba merece este progreso.

Y el país lo necesita.

Y puesto que los finqueros de aquella zona están dispuestos a financiar la obra, preciso es aprovechar el momento para que el gobierno ponga todo su contingente y la realice en el menor tiempo posible.

Seguros estamos de que el congreso tramitará un proyecto de esta clase con toda la rapidez del caso porque en el Congreso hay representantes de Turrialba que sabrían explicar la realidad de aquella zona con los vivos colores.

Por nuestra parte queremos ofrecer siempre las columnas de nuestro cotidiano para todo lo que sea bien para Turrialba.

LA EDUCACION Y LA SANIDAD - EN LA NUEVA VENEZUELA - D

El Dr. Rafael Ernesto López, reputado médico de Nueva York, fué hecho ministro de Educación para que fomentara ambos servicios.—La organización educacional y sanitaria de Venezuela, llega ya hasta los lugares más intrincados y remotos del país.—La doctrina comunista estirpada del territorio nacional venezolano — (Por BOB DAVIS, especial para NOVEDADES)

Desgraciadamente, la medida no se ha tomado todavía en los EE. UU. pero el gobierno que funciona de esos caballeros de la discipulancia que se encuentran empenados en la tarea de diseminar las doctrinas comunistas por todo el mundo. Desde el momento en que se retiraron de aquel extremo de los Andes enseñan la orca; se les coloca frente a una comisión que los examina acerca de su origen y propósitos. Y si se llega a la conclusión de que es un detrimento para la paz y prosperidad de Venezuela, se le priva de la ciudadanía, y se lo declara hombre sin patria, y se le deporta presuntamente. No importa que haya nacido en Venezuela o en cualquier otra parte; a la primera pifia comunista, allá se va, por el más próximo puerto de salida. Así se les educa. Viva Venezuela!

están contrarrestados, los niños que resistan a ellos serán hijos de los obreros que las precedieron en la enseñanza.

(Pasa a la Pág. OCHO)

MOMENTO INTERNACIONAL

El Aniversario de la Guerra Civil Española

Durante los dos últimos días no ha habido grandes batallas en los sectores diversos de la guerra española. Avanzan los nacionalistas, en diez kilómetros más o menos, y los republicanos se tratan de fortificar en otras posiciones para continuar su obstinada defensa.

Pero como se trata del segundo año de guerra cumplido, se ha dado rienda suelta a las palabras. El General Franco dice un discurso enérgico, valiente, sincero para con su causa. Dice su pensamiento y confía en el triunfo de la causa, y el general Franco ha regresado a Burgos del frente de batalla en Levante para dirigirse en esa forma al pueblo español.

En cambio el Presidente Azaña habla ese mismo día desde un sitio desconocido, desde una tribuna oculta, desde nadie sabe dónde. El cable no lo dice. No lo sabían ni los mismos españoles por las "razones conocidas" según expresión del mismo informe cablegráfico.

He ahí dos aspectos de la guerra muy expresivos.

Franco viene del frente y habla a la clara luz del día. El Presidente republicano aparece de cuando en cuando como un fantasma en las sombras para dirigirse a sus partidarios.

No queremos hacer juicio de ninguna clase. El discurso de Azaña es conciliatorio, de perdón y olvido. Ofrece olvidarlo todo.

Franco no ofrece olvido sino reivindicaciones y expulsión de los elementos extranjeros rojos que han conducido a España hacia esta guerra.

Para quienes de lejos observan la guerra española sin pasiones, este hecho es muy significativo.

El discurso de Franco estaría bien en los labios de Azaña para ser consecuente con la república española.

Y el de Azaña estaría bien en los labios de Franco para probar su revolucionarismo trastornador.

Pero estas son las antinomias de la vida.

Las cartas se han cambiado.

Y el mundo observa para hacer su juicio.

VIGILANTE
Ordene sus trabajos de imprenta a "La Tribuna"

"AVENTUREROS DEL AIRE"



UNA TRANSFUSION DE SANGRE QUE SE CONVIERTE EN HISTORIA DE AMOR

En muchos de mis artículos anteriores me he referido al hecho de que no hay manera de escapar del pasado, que siempre se nos presenta en el camino, bajo toda clase de circunstancias.

Hace poco tiempo tuve el placer de conocer al Dr. Rufus E. Stetson, una de las primeras autoridades mundiales en materia de transfusión de sangre, una cuestión que comenzó a recibir atención, por una fortuita coincidencia, el mismo año que se descubrió América, es decir, en 1492. Antes de eso los egipcios habían hecho incursiones por ese camino, pero no fue hasta que se trató de hacerla una transfusión al Papa Inocencio VIII, cuando en realidad se le concedió atención al asunto. Por cierto, tres jóvenes romanos, donadores de su sangre para el Santo Padre, murieron a resultados del experimento.

Hasta que no se descubrió la circulación de la sangre, en el siglo XVII, no se hicieron investigaciones acerca de la posibilidad de la transfusión. Alemania, Francia e Inglaterra se interesaron en el asunto. Cuando la Facultad de Medicina de París rechazó la teoría de la circulación, sufrió también un rudo golpe la cuestión de la transfusión, pese al hecho de que se habían hecho pruebas con distinto éxito usando la sangre de los corderos. Pero a comienzos del siglo XIX, cuando se comenzó a hacer y el proceso de la transfusión de sangre de las arterias de una persona a las de otra, avanzó rápidamente.

En todos los casos de transfusión de sangre me dijo el Dr. Stetson—hay que llegar a la seguridad de que la sangre del donador y la del paciente tienen el mismo contenido hemoglobínico, de manera que la inyección circule libremente en las venas del paciente sin peligro de coagulación. En el año 1901 el Dr. Karl Landsteiner, miembro del Instituto Rockefeller desde 1922, descubrió los aglutinantes de la sangre que determinan los grupos sanguíneos, tres de los cuales clasificó. En 1907 Jansky de Viena y Moss de Johns Hopkins, trabajando cada cual por su cuenta, descubrieron el cuarto grupo. Para que la transfusión tenga éxito es indispensable que la sangre del donador pertenezca al mismo grupo que la del enfermo. El Dr. Landsteiner recibió el premio Nobel de fisiología y medicina en 1930.

Con esas pocas observaciones altamente profesionales y el aserto del Dr. Stetson de que la transfusión de sangre es ahora una ciencia exacta, volvimos la vista a temas menos espinosos para el profano, particularmente a la política, en la que ningún hombre está obligado a reconocer su inferioridad cuando discute con su semejante.

Y ahora, unas semanas más tarde, viene a mi memoria otro incidente que se refiere a una transfusión de sangre, que una vez que se le despoja del plumaje majestuoso de la medicina, se convierte en una bella historia de amor.

Hace cincuenta años, un joven de mi conocimiento, criticado por sus padres por ciertas preferencias que mostraba y amenazado con que, a menos que cambiara su lista de visitas poco menos que lo iban a poner a pan y agua, decidió salir intempestivamente de Nueva York e ir a olvidarse con tranquilidad a los bosques de Maine. Y por extraño que parezca el joven en cuestión se enamoró profundamente de una puerberina de gran belleza, pero

Los egipcios buccaron en el secreto y el Papa Inocencio VIII fue sometido a una transfusión que mató a tres jóvenes romanos, el mismo año que se descubrió América; pero fue solamente en el siglo XIX, cuando el actual "ciencia exacta" de la transfusión avanzó por su derretero glorioso

(Por BOB DAVIS, especial para NOVEDADES)

de humildes pañales. Y con la sorpresa de todo el mundo la muchacha logró la reforma de mi juvenil amigo, que le propuso un matrimonio que ella aceptó.

Pero en cuanto los padres de él se enteraron del proyecto pusieron el grito en el cielo y se rebelaron a la sola idea de que una campesina penetrara en calidad de nuera por las puertas herméticas de su exclusiva mansión. De manera que tras de ponerle un telegrama de repudio, el viejo partió para el norte decidido a retornar a su hijo a Nueva York, aunque tuviera que traerlo atado con cuerdas. Pero al llegar se encontró con que el muchacho había sufrido un accidente, y se en-

contraba en un hospital entre la vida y la muerte.

El viejo se olvidó entonces del propósito que lo había llevado a Maine, y solo tuvo una idea fija: salvar a su hijo por cualquier medio que fuera.

Se hace necesaria una inmediata transfusión de sangre—dijo el médico que lo asistía. Hemos hecho una apelación a los vecinos y si podemos encontrar una sangre que sirva, el caso no resultará difícil. Las heridas no son serias, pero la pérdida de sangre ha sido enorme. Los estimulantes de emergencia nos servirán solamente para unas horas; y no es posible pensar en obtener sangre de cualquiera de las ciudades cercanas, lo que tomaría tiempo.

Hay que encontrarla aquí!

El padre se volvía loco, pensando que en aquella ocasión necesitaba algo que no se cotizaba en el mercado y que era, simplemente, sangre humana. Volvió a su hotel y a las 2 lo llamaron para decirle que habían encontrado un donador y que la transfusión se estaba realizando. Podía ir a ver a su hijo a las 3 de la tarde.

Gracias, Señor—fue lo que dijo en rezo.

Su hijo se había salvado. Allí lo vio en su cama, durmiendo apaciblemente. La nueva sangre que había penetrado en sus venas iba limpiando la lividez de su rostro y poniendo en sus mejillas tonalidades de color de rosa.

¿Donde está el donador?—preguntó el viejo. Quiero darle las gracias!

Allí, en el cuarto de al lado, estaba la donadora, blanca, como la nieve, aparentemente sin una gota de sangre en sus venas, pero resignada y contenta—era la campesina.

Después de un conversatorio con el Dr. Stetson vino a mi memoria el recuerdo de la conversación que tuve, más tarde, con el joven esposo. Me dijo:

Su sangre es mi sangre y es también la sangre de nuestros dos hijos nacidos después de la guerra mundial. Nos casamos en 1915 y en 1917 nos unimos a las fuerzas expedicionarias norteamericanas, donde derramé aquella sangre de ella; la mejor sangre que corre por arterias de yanqui. Mi padre, que todavía vive, insiste en que nunca hice cosa mejor que marchar a Maine donde encontré a la mujer que él reputa como la mejor del mundo.

INTRICADO LIO POR EL ROBO de unas plantas de marihuana

Una señora que las cultivaba en macetas, como plantas "ornamentales", acusó a un aficionado a los paraísos artificiales de habérselas hurtado

ACUSO ANTE LA POLICIA Y AHORA ELLA, SU YERNO UN MARIHUANOMANO DE APELLIDO MENDEZ SE HALLAN COMPLICADOS ANTE LA JUSTICIA

Plantas de marihuana, cultivadas en macetas, ornamentadas con la soga en la residencia de una señora de apellido Torres, en esta capital, mata qué, ignorando la señora la naturaleza de las mismas según confiesa ella cuidaba con cariño en honor a recomendaciones de su yerno un señor Díaz, quien ha cosa de un par de años—en época aún de amores con su hija, la que es hoy su esposa,—llevarle y obsequiarle aquellos siembros anunciándole que darían preciosas flores.

Días pasados recibe dona Pacifica la visita de un vecino. El joven obrero apellidado Méndez, aficionado, parece, a los voces de los "paraísos artificiales", quien al instante, des de luego, vio que los pequeños siembros eran de marihuana. Por todo decir concretase a alabar a dona Pacifica su buen gusto por la elección de aquellas plantas ornamentales indicándole que eran de "superior calidad".

La señora contestó a la atenta alusión, así: "Yo agradezco a usted sus simpáticas frases, pero a decir verdad, no encuentro por ninguna parte a estas macetas al atractivo ornamental que usted les concede. Son de varillas largas, desunidas, espinogondas y semiseccas, de poca fragancia. En esto, observo que tiene un gusto similar al de mi yerno el citado Díaz. Viera Ud. con que aprecio y cariño las trate. Está puede decirse, sobre ellas. Las deyerba y riega a diario; les deshoja con frecuencia para la la savia, dice, tome fuerza y, aunque vive distante de casa, eso no hace para que decaída esas taras. De esta visita de Méndez a don Pacifica hace, don Pacifica manes. El sábado, en la tarde,

la señora abandonó por un instante su casa y, al regreso, en contróse que las tres macetas habían desaparecido de las maceteras y emigrado misteriosamente. Dirige la señora sus pesquisas siguiendo la huella de los terrenos de tierra hasta dar frente a la casa de Méndez.

Indudablemente allí se encontraba o por ahí había pasado el ladrón de las macetas. No se atrevió a operar por propia cuenta y solicitó para ello la cooperación de un policía, y ahí estuvo su involuntario yerro para verse hoy envuelto en un proceso de bastante seriedad, pues, por ese medio fácilmente fueron averiguadas las cosas con el decomiso del cuerpo del delito.

La acusación pesa, directamente contra dona Pacifica, ya vis líc. don Rodrigo Méndez clara que él jamás diera a su señora suegra, matas a cuidar, pero que ni siquiera una flor le ha regalado en su vida y en lo que respecta a Méndez, este explica en la siguiente forma su intervención en el asunto: "Procedió a impulsos de un noble sentimiento de bien social. Robó la nefanda marihuana, para hacerla desaparecer. Como hubiera librado, estando en mi poder, a cualquier inocente víctima de las garras de un asesino".

Veremos en que para este intrincado lio.

RADIO LIBANESA
SINTONICE LA RADIO T. I. H. O.
PROGRAMAS DIARIOS DE MUSICA Y VARIEDADES
de 11 a.m. a 1 p.m.; de 4 a 6 p.m. y de 7 a 11 p.m.
Frecuencia 1030 kcc. — Teléfono 2880

UNA TERCERA PARTE SOLAMENTE UN 30% DE LA ENERGIA TOTAL DEL SOL QUE CAE SOBRE UNA HOJA, ES REALMENTE ABSORVIDA POR ESA.

UN MILLON DE TONELADAS EN UN DEDAL

UN DEDAL LLENO DE NEUTRONOS, MATERIA RECIENTEMENTE DESARROLLADA EN LA RESERVA DE BRESNAIA UN MILLON DE TONELADAS.

EL OSO NO QUIERE ESPINACAS UN OSO QUE RECIENTEMENTE SE INTRODUCIO EN LA DESPESA DE GLACIER NATIONAL PARIS, SE GANCHO TODO LO QUE ENCONTRO MENOS LAS ESPINACAS.

Don solo me ojo podría del. Ser que anunciar en los "Eribuana" es suito apunada. Teléfono 2733. Dirección: Legación de Chile, Sistema Nacional de Bibliotecas.

Movimiento del Hospital Juan de Dios	San	Ent. Cía. Ban.	3
		Señidas Cía Ban.	10
		Accidentados	991
		Especializados	100
		Defunciones: Clodomiro Solano, Villalobos, Isabel Rivas R	
		v.s. Jorge Solano Arce.	
Entradas	64		
Salidas	65		

INTENSIFICANSE EN EL PAIS LAS AC

RESPONDE EL MOVIMIENTO DE "NO COMPROMETASE" PARA CONTRARRESTAR EL DE FIRMA DE ADHESIONES.—RESPONDEN A EL LOS RICARDISTAS EN LAS DIVERSAS LOCALIDADES DEL PAIS.—ESTIMASE QUE PASARA DE C. 700.000 LA FINANCIACION PARA LA CAMPAÑA DEL RICARDISMO

CONTINUARA AQUEL MOVIMIENTO NO OBTANTE LAS MANIFESTACIONES QUE HA HECHO EL ILUSTRE EX-PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.—LA POLITICA ES EL TEMA OBLIGADO EN LOS DIVERSOS CORRILLOS Y ESAS ACTIVIDADES SON MAYORES EN CANTONES DEL PAIS.—SE HABLA TAMBIEN DE COMISIONES QUE DESARROLLAN TRABAJOS, CON EL OBJETO DE CONSEGUIR ADEPTOS PARA ESAS DOS TENDENCIAS POLITICAS

Ha correspondido a NOVEDADES, en las diversas oportunidades, suministrar las más completas informaciones políticas, y todas ellas han quedado ampliamente confirmadas. En los últimos días se han suscitado acontecimientos en relación con ese tema, que es ahora de gran actualidad pues no obstante que esos movimientos no se desarrollan en forma pública es lo cierto que se mantiene esa actividad política.

A LO QUE TIENDE LA CAMPAÑA DE LOS RICARDISTAS

La campaña que por el momento desarrollan los ricardistas tiende a que los numerosos amigos del ilustre ex-presidente de la República, se abstengan de suscribir compromisos políticos, es decir, de firmar adhesiones. Esa campaña está siendo desarrollada en todo el país y según los informes de esos elementos se ha obtenido éxito en tales actividades.

ES CON EL OBJETO DE CONTRARRESTAR OTROS MOVIMIENTOS

Se nos ha informado esta mañana que el objeto de esa campaña es contrarrestar los movimientos que llevan a cabo los calderonistas, movimientos tendientes a aportar adhesiones en favor de esa candidatura. Se agrega que los calderonistas vienen esos trabajos desde hace muchos meses, y que en vista de que proseguían, se adoptó aquella resolución.

RICARDISMO O CALDERONICISMO?

Así las cosas, se estima que la próxima campaña política para la elección presidencial se circunscribirá a esas dos agrupaciones políticas pues son las que se perfilan y por las que se están enfilando los ciudadanos en las diversas localidades del país.

SE MANTIENEN FIRMES LOS RICARDISTAS

Los que propulan ese movimiento de no comprometerse manifiestan complacidos por el resultado de sus gestiones, manifestando que los ricardistas, han respondido, y que muchos han expresado sus simpatías por una candidatura de don Ricardo.

NO OBTANTE LAS DECLARACIONES DE DON RICARDO

También se informa que esos movimientos proseguirán no obstante las declaraciones que sobre el particular ha dado el licenciado Jiménez Oreamuno, pues se considera que dado el momento oportuno don Ricardo no podrá abstenerse ante un movimiento como el que se organizará en favor de su candidatura presidencial.

LA FINANCIACION DE LA CAMPAÑA

Estiman esos señores que la financiación de la campaña política en favor del ricardismo está asegurada en forma amplia. Se dió la noticia hace algunas semanas que se contaba con quinientos mil colones en el momento en que don Ricardo acepte. Ahora, con nuevos ofrecimientos, esa contribución se estima que pasará de setecientos cincuenta mil colones.

EN LOS DIVERSOS CORRILLOS EL TEMA OBLIGADO ES LA POLITICA

En los diversos corrillos el tema obligado es la política. Y es como consecuencia de las actividades que desarrollan elementos afectos a esos dos movimientos. Tales actividades son ma-

yores en otras localidades del país, en algunas de las cuales se habla ya de organización de directivas para iniciar los trabajos.

COMISIONES A LOS CANTONES?

También se habla de comisiones que han visitado los cantones del país. Alegan los ricardistas que ellos se han visto obligados a adoptar actitudes en tal sentido con el objeto de contrarrestar movimientos de los calderonistas tendientes a conseguir adhesiones escritas de los ciudadanos. Que es, pues, obligada su actividad con tal objeto.

SE FIJARA HOY DIA PARA LA DISCUSION SOBRE EL PRESTAMO DEL MILLON D

Tal procedimiento será llenado una vez que se aprueben en segundo debate las contrataciones

En la respectiva orden del día figura la discusión del dictamen sobre el proyecto de presupuesto.—También serán tramitados otros importantes asuntos

maneras, que será aprobadas en segundo debate. También se entrará a discutir en

EL COLOMBIANO...

—VIENE de la Página Primera saludarlo.

El general Solano ha tenido una destacadísima actuación en el ramo militar de su patria. Ingresó en 1911 a la escuela de cadetes, pasando luego a Ecuador donde amplió sus estudios, obteniendo el grado de subteniente, siguió estudios en la escuela de guerra de Quito; regresó a su patria e hizo estudios superiores en la Escuela Militar de Bogotá; ha sido agregado militar

a las legaciones de su patria en Chile, Argentina y Brasil; servido como profesor y director de la escuela militar de Colombia y en la emergencia de fronteras colombopereña, fue comisionado la Flotilla naval que actuó en la región del Alto Putumayo, teniendo una actuación destacadísima a la que en su edición de esta mañana se refiere en forma exclusiva nuestro colega LA TRIBUNA. Entre los múltiples conceptos emitidos por el heroico caudillo y gran militar, para nuestros lectores encuentranse los siguientes:

—Encuentrandome en Colón, dispuesto a hacer viaje a mi patria,

pregunté a varios amigos y conocidos su opinión acerca de Costa Rica. Todos estuvieron acordes que no dudara ni un momento en verificar antes de volver a Colombia mi visita a este país. Y si tenía un concepto muy alto de lo que constituía Costa Rica, mi permanencia en esta república me ha hecho que pensar y admirarla más. Realmente esto supera a lo que se piensa. Todo aquí guarda una debida proporción; nótese el progreso en todos los aspectos de la vida del país, y en cuanto a la cultura, hablan muy en alto del país sus escuelas, sus institutos y sus entidades de diversa índole. Créame que estoy muy satisfecho de haber podido visitar Costa Rica, país admirable por sus instituciones democráticas, su pan, en fin, por tantos y tantos motivos que sería prolijo enumerar.

El reporter se ha referido a algunos de los problemas que se discuten en nuestro país y su semejanza con los que contempla Colombia. Bona luego el señor Solano nuestros conceptos y dice:

—Calmamente, mañana día corriente mes iniciase en la cámara colombiana la discusión de las cuestiones bananeras. Allí como aquí las concesiones otorgadas en otras épocas han sido objeto de diversas interpretaciones; toca a la cámara decir lo que corresponde hacer. Las cosas han cambiado totalmente estos aspectos ha ido desde la imprevisión en que antes se aparecía; el ciudadano colombiano es ahora más vigilante de los intereses nacionales; no deja que se hagan las cosas, sino que se preocupa por examinarlas en todos sus aspectos para obtener la mejor ventaja para la patria.

Hemos preguntado luego sobre otra cuestión que ha sido traída a cuento en más de una ocasión: la influencia de los misioneros en la

venido reconociendo en todas las amortizaciones. Se considera que en el curso de este año se completará el pago de esa deuda política, y en consecuencia no será preciso hacer más deducciones a los sueldos de los empleados públicos.

del Ministerio de Fomento, Pág. OCHO

La deuda del Partido Republicano Nacional ha quedado reducida a 83.128.10 colones

El 1.210.099.87 arroja el balance de la Auditoria General de Comunicaciones

Sumas iguales al debe y al haber hasta el 31 de junio del presente año

Todos los meses el señor auditor general de comunicaciones don Enrique Chavez realiza un minucioso informe del movimiento económico de esa importante dependencia oficial, que comprende los servicios de correos, telégrafos y radios nacionales. Ayer tuvimos oportunidad de hojear ese informe del cual tomamos el interesante dato del balance que arroja el libro mayor.

Esa suma se eleva a C.1210.099.87.

lo que da una idea de la importancia del movimiento económico realizado hasta el 30 de junio del presente año. Esa suma es igual al debe y al haber hasta la fecha mencionada.

En relación con el movimiento operado en el mismo periodo del año pasado, se nota un aumento apreciable, que viene a demostrar el orden con que ahora se trabaja en esa importante dependencia oficial. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional del Ministerio de Fomento, Pág. OCHO

Gran S. LONI

Sorteos efectuados el 18 de junio

Serie MOKA.—Sorteo 45. Fianciante a Antonio Jiménez.

Serie RIVADAVIA.—Sorteo 27. Fianciante a Arnoldo Barri.

Serie REINA DEL CARIBE.—Sorteo 22. Fianciante a Juan Feli.

Serie AGUILA.—Sorteo 22. Fianciante a Carlos Dóbles M.

Serie RECORD.—Sorteo N.º 2. Fianciante a Ramón Agüé.

La SASTRERIA LONDRES tiene tingüida y numerosa clientela de Musmanni en la Avenida del Comercio número 4190.

MI CON TALO

en los n

h

S

EL

a C5

TIVIDADES DE LA POLITICA

astrería DRES

o de 1938.
recido el N° 21, perteneciente
Favorecido el N° 179, perteneciente
orte 12. Favorecido el N° 97
Zumbado.
ivorecido el N° 151, perteneciente
favorecido el N° 191, perteneciente
pone a las órdenes de su dueño en su nuevo y espacioso local Central. Para informes, tele...

DEL DICTAMEN E DOLARES.

la sesión de esta tarde el dictamen de mayoría de la comisión respectiva recomendando la aprobación del proyecto de presupuesto para 1938.
Asimismo, según la respectiva orden del día serán tramitados otros importante asuntos acerca de los cuales se cuenta con los respectivos dictámenes.

Importantes investigaciones sobre el cultivo de la vid en C.R.

Acerca de las posibilidades de establecer el cultivo de la vid en grande escala en nuestro país se han venido haciendo desde hace bastante tiempo numerosas apreciaciones. Cabalmente, viniendo no ha muchas días de la región del Pacífico nos llamó poderosamente la atención las hermosas viñedos plantados en el kilómetro 76, ex Ceiba. E.a plantación hecha por don Luis Martínez consti tuye motivo de admiración para todos los viajeros. Nosotros no fuimos— ya lo consignamos — indiferentes a ese sentimiento admirativo, pero no quedamos satisfechos con haber visto a golpe de ojo esas plantaciones; deseábamos traer una en presión más cabal acerca de las perspectivas que ofrece el cultivo de la vid en las regio...

Realizase en los laboratorios de la Granja San Antonio del departamento de Valencia, Venezuela

Don Luis Martínez Mollendo, iniciador del cultivo de vides en la región del Pacífico, ha enviado a Venezuela numerosos muestrs de vid para determinar los causas por los que esos cultivos no han sido productivos en Costa Rica

nes cálidas del país, por lo que hemos estado a conversar con el señor Martínez, quien con gusto no ha manifestado.
—La plantación de vid que tengo en Ceiba de Orotina, no es ni con mucho un éxito que satisfaga a nadie. Es tan solo un ensayo en el que no se asoma ni puede vislumbrarse todavía el positivo resultado económico que colme mis aspiraciones y sobre todo, que alcancen a cubrir por sí solo, los ya...

fuertes gastos hechos en la plantación que me he propuesto. Está pues, en el aire el resultado económico. Tal vez ahora, como en todo lo que te empieza, ha habido multitud de gases que no fue posible prever o porque faltó decisión para contenerlos. No han sido despreciables las inversiones hechas y que, repito, pudieron ser evitables, y esto ha venido a aumentar notablemente el costo de producción. Pero para mí esto no ha sido tan sensible como pudiera creerse, porque la finca no es tan solo de viñedos; tengo gran parte dedicada a cultivos propios del lugar, algo de ganadería, etc. que median el rendimiento deseable en una región como aquella realmente productora.
—Creo haber elegido una zona que a pesar de estar comprendida en una de las regiones más cálidas del país, no es indispensable el riesgo para el viñedo; y de necesitarlo sería empresa costosísima y por con...

siguiente, impracticable para la iniciativa particular, dada la considerable distancia del lugar a las fuentes donde se podría de agua para atender empresas agrícolas de riego. Claro es que con una obra de esa naturaleza no solamente se beneficiaría mi finca sino toda aquella rica región. Pero esa es empresa monumental que el país no puede que acometer en la actualidad.

—Deseaba desde hace varios meses realizar una investigación completa para determinar las causas de mi no muy buen resultado en los cultivos de vid emprendidos. Por esto ha preparado todo lo necesario para trasladarme a Venezuela, donde, en la Granja San Antonio, de los padres Salesianos, que se encuentra situada en el departamento de Valencia, serán hechos por especialistas en el cultivo de vid, los estudios del caso para la determinación de los factores que han influido en los resultados hasta ahora logrados. Puedo decir que esto será definitivo para mí, en cuanto a esta actividad se refiere, ya que si no fuera favorable el informe de los técnicos sobre cultivo de uvas en las regiones tropicales, tendría que desistir en lo que hasta el presente ha sido motivo de empeñosa lucha y fuertes inversiones.

Al comenzar el tercer año triunfal F. E. T. y de las J. O. N. S. envía un expresivo mensaje al generalísimo

Anoché los Franciscanos de Costa Rica durante la comida del Plato Unico aprobaron con aclamaciones jubilosas la moción de su Jefe, Mariano Alvarez Melgar, para enviar

un mensaje telegráfico al Generalísimo Francisco Franco, Jefe del Estado Español, dice así el cablegrama:
IMPERIO.
Salamanca
Ruegote renueves glorioso Caudillo adhesión incondicional esta Falange en Tercer Año Triunfal portador victoria definitiva.
Arriba España!
ALVAREZ MELGAR

Ruegote renueves glorioso Caudillo adhesión incondicional esta Falange en Tercer Año Triunfal portador victoria definitiva.
Arriba España!
ALVAREZ MELGAR

EDIAS

N NEGRO (EXTRA CHIFON)

más modernos colores
a recibido hoy

u Tienda

Encanto

5.00 el par

J. Pastor

CANCELADA LA LICENCIA DE...

—VIENE de la Página Primera
CON DOS RADIODIFUSIONES SE GANAN DOS MIL DOLARES DOLAS CORRIGAN

DUBLIN, 19. UP. — Todo el mundo en la Gran Bretaña como también en los Estados Unidos y en los países de ultramar no se habla hoy de nada más que de la suerte por bernal de los irlandeses y de la maravillosa hazaña hevrada a cabo por Douglas Corrigan. De un día a otro Corrigan es el héroe del mundo de habla inglesa y se ha hecho famoso. Con solo dos radiodifusiones se ha ganado la suma de dos mil dólares, y por el momento sus dificultades financieras se han desvanecido como por encanto. Además ya se le están haciendo muchas ofertas para cuando regrese a los Estados Unidos y todo indica que Corrigan confronta un futuro halagador. Esta mañana el propio vicepresidente Eamon de Valera felicitó a Corrigan por su proeza, y tanto en la legación como en el campo de aterrizaje, el cual Corrigan visitó en las horas de la mañana de hoy, el afortunado joven fue rodeado por una enorme muchedumbre de admiradores. Entre tanto las autoridades aduaneras irlandesas se han incautado del avión para impedir que Corrigan cometa otra "imprudencia" y se lance a un vuelo de regreso en un avión que los expertos califican de un "canasto".

Incendiado el...
—VIENE de la Página Primera

hombres encuentran acomodo, de gran profundidad. Una de las bombas hizo blanco en la carga del barco británico, incendiándolo, y con gran rapidez el incendio se esparció por el muelle y el mismo barco, resultando con grandes desperfectos la parte del puente. Anterior a esta incursión la aviación invasora bombardeó propia ciudad de Valencia y destruyó varias casas pero sin causar víctimas. También arrojaron bombas sobre

CORRIGAN HA VOLADO 1.500 HORAS DESDE QUE APRENDIÓ A VOLAR

SAN FRANCISCO, Cal., 19. UP.— Aunque Douglas Corrigan no estaba conocido en todos los ámbitos de la nación hasta que realizó el vuelo sin paradas desde California a Nueva York en su vuelo en la...

semana ante pasada, mañana que cumplió en 27 horas 50 minutos en el mismo avión, aquí en la costa del pacífico se le conoció como un piloto capacitado, cuidadoso y con un arco de 1.500 horas en el aire. Los novecientos dólares que ganó por el Curtiss Ro' a los ahorros de un sueldo de mecánico, y se calcula que los preparativos para su vuelo trasatlántico le costaron cerca de doscientos dólares, puesto que tuvo que instalar un nuevo tanque para combustible para cargar el combustible suficiente para la travesía.

LA PRENSA BRITANICA CELEBRA EL "VUELO EQUIVOCA.

DO' DE CORRIGAN

LONDRES, 19. UP. — La prensa británica trae hoy en sus primeras planas extensos relatos sobre el vuelo trasatlántico de Douglas Corrigan, su retrato, y su avión, puesto que ayer mismo los cavilios noticiosos enviaron sus fotografías en aviones especiales a Bill donell para fotografiar al héroe del día y de su aparato. Los editoriales y títulos en las primeras planas califican el vuelo de "histórico, audaz, sin precedencia, estudiado, grandioso y cuantos adjetivos haya para expresar la admiración de cada cual de los periodistas británicos.

Lord Halifax...

—VIENE de la Página Primera
Memel. Por otro lado se dice que el Fuehrer Hitler está proponiendo una tregua que pudiere conducir a un rearme general y en los círculos diplomáticos se especula que si el primer Chamberlain está pensando en reanudar las conversaciones anglo-alemanas para afirmar la paz de Europa.
Aleira, donde hubo un muerto y 7 heridos.

Antes de ordenar sus TRABAJOS DE IMPRENTA CONSULTE PRECIOS en los Talleres de

TIPOGRAFIA LA TRIBUNA FOTOGRAFADO

Contamos con los mejores y más nuevos elementos, y aseguramos la rapidez y economía a sus encargos.

SAN JOSE, COSTA RICA

Apartado 1317 Teléfono 2134

PARA EL EXTERIOR

Para el exterior salió por la vía del Atlántico, don Claudio Sáenz Mata. NOVEDADES le desea un feliz viaje.

DON MARCO AURELIO CARRILLO

En el Hospital de San Juan de Dios se encuentra enfermo nuestro estimado compañero de labores don Marco Aurelio Carrillo. NOVEDADES hace votos por su pronto restablecimiento.

ENFERMO NUESTRO COMPARE. RO DON FERNANDO BORGES

En el Hospital de San Juan de Dios se encuentra enfermo nuestro estimado compañero de labores don Fernando Borges. NOVEDADES hace votos por su pronto restablecimiento.

RUMBO A MEXICO

Prepara viaje para México, la simpática señorita María Eugenia Meza, de la sociedad de Cartago. NOVEDADES le anticipa su atento saludo de despedida.

DE PUNTARENAS

De Puntarenas regresó la gentil dama doña Bettina Chamberlain de Gutiérrez.

JUVENIL Y ELEGANTE MODELO DE TARDE



Elija este encantador modelo cuando tenga que acudir a una cita muy importante para almorzar o tomar el té. Hay cierta gracia y distinción en este estilo que lo hace sumamente atractivo. El cuello cuadrado, con el borde en conchas que se repite en el borde de las mangas, cortas, y el corte de la falda le dan a este modelo un aire muy juvenil y picante. Hace lucir la cintura muy leve y tiene la suficiente anchura para dar le forma al busto. Úselo con un cinturón brillante o una cinta de grosgrain atada con un lazo al frente, y un ramo de flores que combine en el hombro.

Hágase en chiffón, voile, o muselina suiza de molas. Si se desea un vestido más abrigador, elija al guna lanilla ligera, o crepé de china.

Para la talla 14 (32) se cesitarán 4 yardas y 3/4 de una tela de 35 pulgadas de ancho, 1 yarda y 3/4 de cintura para el cinturón.

PAGINA de la MUJER

ECOS DEL BAILE DE CARNAVAL EN CARTAGO



SRA. DOÑA JULIETA

Bella joven dama de la sociedad cartaginesa que obtuvo el primer premio en el gran baile de carnaval que ofreció lucidamente el sábado último el Club Social en sus salones y festival que resultó un completo triunfo. También obtuvieron premios doña Jacqueline de Wullendorf, y las señoritas Helena de Saxe, Bessie Weir, Flora Alfaro, Dinorah Portocarrero, Daphne de Eess, Helen

ESQUIVEL DE MEZA

Johnson, Julita Maroto y otras más. La fiesta como antes lo consignamos, ha constituido un verdadero éxito, por su lucidez, por su esplandida decoración, por su concurrencia, etc. NOVEDADES felicita efusivamente a la directiva del Club Social de Cartago y a todos los activos organizadores de su inolvidable baile que ha dejado gratísimos recuerdos.

CUMPLEAÑOS

En el día de sus cumpleaños NOVEDADES saluda muy atentamente y le envía sus congratulaciones a la gentil señora doña Yolanda Casorla de Jiménez.

FIESTAS PRO - CASA DE LA MADRE Y DEL NIÑO EN HEREDIA

El Comité de Damas Samaritanas de la ciudad de Heredia preparó varios eventos sociales a favor de la Casa de la Madre y del Niño, que se iniciarán próximamente. Ferias, bailes, cine, etc., han de celebrarse con ese fin, en que participarán las señoras y señoritas de aquella sociedad, dignas colaboradoras de las obras de caridad, que saben poner el corazón al servicio de la humanidad. Auguramos a los distinguidos grupos más éxito en sus nobles propósitos.

TRASLADO DE RESIDENCIA

Ha trasladado su residencia 25 varas al Sur del establecimiento comercial "Chase" en la avenida de los estudiantes, la respetable señora doña Atilia de Espinach, madre del doctor don Telemaco Espinach.

INDISPOSICION

Ha estado muy indispueta la gentil dama doña María Teresa de Goicochea. Formulamos sinceros votos porque mejore pronto.

PARA SANTA MARIA DE DOTA

Para Santa María de Dota salieron los jóvenes esposos don Yurán Rodríguez y su bella señora doña Dorita Guardia de Rodríguez y su querida hija Mayra, en unión de la simpática señorita Margarita Strunz.

PARA LIMON

Para Limón salió de regreso la familia de don Agustín Gutiérrez.

LA BODA ALFARO GAMBOA

El sábado último en la parroquia de La Merced, tuvo lugar la boda de nuestros estimables amigos don Santiago V. Alfaro y la señorita Lastenia Gamboa, hoy señora de Alfaro. Queremos hacer llegar hacia tan excelente samigos nuestras felicitaciones y votos muy sinceros por su felicidad conyugal.

FIESTA DE DESPEDIDA

Las discípulas de cocina de la estimable profesora señorita Adelita Oreamuno, en la ciudad de Heredia, se preparan para despedirla de su vida de soltera, con una fiesta íntima, con motivo de su próximo matrimonio. Participarán en ese cariñoso homenaje las señoras Esterita de Arias, Oliva de Zamora, Nora de Trejos, Luz de Flores, Cristina de Beer, Rosa de Cortés, Elena de Benavides, Claudia de Pacheco, Margarita de Cabezas, M^{rs} Eugenia de Ruiz, María Luisa de Argüello, María Cristina de Jara, Señoritas Irma y Olga Alfaro, Rosita Castro, Clarita Gutiérrez, Betty Salas, María Julia González, Gladis Ugalde, María del Carmen Solera; Celina Oreamuno; Cata Sánchez, Delia Martínez y Delia Arguedas.

PARA EL EXTERIOR

Con destino a los Estados Unidos de Norte América y Europa se ausentan don Víctor Manuel Iglesias y doña NOVEDADES le desea un viaje muy feliz.

MATRIMONIO PRADO - JOHNSON EN LIMON

Ayer se efectuó en Limón con carácter íntimo, el matrimonio del joven don Eladio Prado Valverde con la joven damita Orleans Johnson. NOVEDADES les desea muchas felicidades.

PARA LIMON

Para Limón salieron a temporar las simpáticas señoritas FÉ Castro y Elemta Montoya.

Para el mismo puerto salió de temporada don Fernando Baldicera Castro.

Dos nuevos diseños para accesorios íntimos de verano



Un par de pijamas como el que muestra el grabado es algo muy necesario para los momentos de descanso, al gozar de las vacaciones, e igualmente para ir andar por la casa. Su corte es estilo princesa, con los pantalones suavemente anchos en la parte baja. Hágase este diseño en sircaca, seda lavable o algodón estampado.

Para la talla 14 (32) se necesitarán 4 yardas y 1-8 de una tela de 35 pulgadas de ancho.

El mismo grabado presenta un modelo de faja muy atractivo, su corte asegura perfección en el ajuste, evitando las arrugas. El corte de la parte de arriba es en forma de ajustador y el de atrás, bajo. Hágase en latín o crepé de seda, o en hilo para usar con telas de algodón, o en tafetán para usar con trajes de noche.

Para la talla 16 (34) se necesitarán 3 yardas y 3-8 de una tela de 35 pulgadas de ancho. 5-8 de yarda para las hombreras.

"THINKING IS THE FIRST KIND OF WORK THERE IS"

Henry Ford

"El más fuerte de todos los trabajos es pensar", dice Henry Ford, el genio de la industria contemporánea. Y lo dice con razón. Por eso quienes por razón de sus quehaceres o ocio emplean el cerebro en lugar del brazo, están más expuestos a sufrir de agotamiento, cansancio y pérdida de la energía vital.

En la época actual se justifica el costumbr de tomar vacaciones debido a que ahora trabajamos más con el pensamiento que antes. Bien sabido es que el reposo, el aire libre, la alimentación frugal y sana, el ejercicio moderado restituyen al organismo gastado, las energías perdidas, como consecuencia del trabajo mental intenso.

La acción de la Naturaleza puede reforzarse con el bien conocido tónico y reconstituyente

FOSFO KOLA

por estar compuesto de los medicamentos mejor recomendados para devolver al organismo los elementos agotados. La FOSFO-KOLA también estimula el apetito y levanta el espíritu, convirtiendo la tristeza y decaimiento en optimismo y alegría. La FOSFO-KOLA puede conseguirse en cualquier farmacia del país a precio razonable.

DE PUNTARENAS

Procedentes de Puntarenas, donde residen, encuéntranse en esta capital el distinguido caballero don Leonidas Poveda, ex gobernador de la provincia de Puntarenas; y su gentil señora esposa doña Lolita E. de Poveda.

BAILE EN NARANJO

Mucho agradeceremos el envío de la presente invitación:

El Centro Deportivo de Naranjo tiene el honor de invitar a usted y familia al gran baile con motivo de la Fiesta Patronal, que tendrá lugar el día 2 de agosto de 1938 en los salones del Centro a las 19 horas. Cuota \$ 3.00.

Mucho le agradeceríamos hacer extensiva esta invitación a sus amadas y personas allegadas. La Directiva.

El general...

-VIENE de la Página Primera

nes ovacionaron a los reyes en un recibimiento que resultó una verdadera apoteosis. Las tropas que participaron en esta ceremonia inicial representaron veinte regimientos de infantería, cinco de caballería, varios batallones de los llamados zavaos, rileros africanos y marroquines, como también los cadetes de las escuela militar de Saint Cyr. Los arreglos y preparativos realizados por las autoridades resultaron perfectos, y no hubo el menor incidente. El júbilo de los parisienses es desbordante y por todos lados se celebra la visita real con bailes, fiestas públicas y privadas. Esta noche el presidente Lebrun dará una recepción de gala en honor a los reyes británicos en el palacio de los Eliseos, mientras el público se divertirá con juegos proféticos y otras diversiones. To do la capital está embanderada con banderas francesas y británicas. Lord Halifax, quien acompaña a sus majestades como ministro en servicio, acompañó al presidente y a la señora de Lebrun en el segundo automóvil del desfile.

El mejor aniversario en el mejor periódico. La Tribuna

Gimnástica y Herediano el viernes en el Frontón.

EN ESE MISMO ENCUENTRO SE HARÁ LA ENTREGA DE LOS TROFEOS A LOS VENCEDORES DEL CAMPEONATO RELÁMPAGO, COPA MINERVA Y AL FINALIZAR, SE ENTREGARÁ EL TROFEO CERVEZA AGUILA

En la sesión de anoche también se acordó que la entrega de los trofeos a los campeones de 1937, se hará al iniciarse el campeonato del presente año

Ayer celebró sesión ordinaria la Federación Nacional de Basket Ball, presidida por don Gonzalo Echeverría y con la asistencia de los señores directivos Lic. don Rodrigo Méndez S., don Celso Chavarria, don Emilio Robert y el Dr. don Edgardo Pinto. Se le dio lectura al acta anterior y a la correspondencia recibida por la secretaría, acto seguido y en primer lugar se conoce de la celebración del último e interesante en-

cuentro de la serie por el trofeo Cerveza Aguila, que están llevando a cabo la Sociedad Gimnástica Española y el Herediano, como finalistas de este torneo que han dado a la afición múltiple entusiasmo. Ambos representantes de estos dos clubs se pronuncian en el sentido de que se efectúe este gran encuentro el viernes próximo y no hoy, como se había pensado, ya que corrientemente pasa a la nag. OCHO

De Gran Importancia La Sesión Federativa De Esta Tarde

Se resolverá el problema de los árbitros con la reorganización del colegio

CUENTA CON MAYORIA LA MOCION QUE PARA TAL OBJETO SERA PRESENTADA. — SE CONSIDERA QUE EN ESA FORMA SE SOLUCIONAN TODAS LAS DIFICULTADES

En la sesión que esta tarde celebra la Federación Nacional de Fútbol será resuelto el problema de los árbitros y de allí la importancia de esa sesión. Según las noticias que recibimos, la moción respectiva que será presentada y que tiene que ver con la reorganización del Colegio cuenta con la firma de más de cinco federativos, y en

consecuencia puede darse como válida. Se considera que en esa forma se solucionarán todas las dificultades, y en consecuencia el Colegio será una organización dependiente de la

Federación tal como lo establece en los respectivos reglamentos y estatutos. La resolución definitiva según nos informamos cuenta con el decidido apoyo de parte de los clubs federados

Fijada la fecha para la gran carrera de bicicletas entre San José-Cartago-San José

El almacén deportivo "La Casa de las Bicycletas" está organizando este evento y en la semana entrante se abrirá la inscripción

Con buen éxito ha venido organizando "La Casa de las Bicycletas" grandes eventos de portivos, en los que han tomado parte los campeones y subcampeones de la carrera de 1937 San José-Puntarenas así como otros buenos atletas. En días pasados se efectuó una carrera de bicicletas de San José Naranjo-San José y resultando como se deseaba, con mucho entusiasmo y sobre todo, que elementos joven puso en práctica sus posibilidades adquiriendo marcado interés por concurrir a las verdaderas; hechas todas las gestiones de estas pruebas atléticas, se fijó el treinta y uno de este mes, como fecha más apropiada y con un recorrido de San José-Cartago-San José, y saliendo a las nueve de la mañana. En esta carrera el almacén deportivo "La Casa de las Bicycletas" pondrá el servicio exclusivo de los corredores, una cazadora

clase de atenciones y la inscripción se abrirá en la semana entrante.

Por tres tantos contra dos venció el "Hospital" al "Maya"

Ayer se efectuó en cancha del Hospital de San Juan de Dios y a las nueve de la mañana, un lucido encuentro entre la primera división del club Hospital y la del Maya; este último de Escasu. Los dos cuadros se presentaron debidamente integrados y pademos decir que los noventa minutos que jugaron fueron de emoción para el público espectador. Estuvo muy bonito y lleno de entusiasmo el cotejo; resultando con una anotación de tres tantos del Hospital y dos del Maya.

Joe Louis se quedó corto en sus predicciones

DIJO QUE NOQUEARÍA A SCHMELING EN DOS "ROUNDS" Y ES POSIBLE QUE EL DICHO LE GANARA LA PELEA EN EL PRIMERO. SOLO HUBO UNA PERSONA QUE ANTICIPO EN LETRA DE MOLDE QUE EL CAMPEON MUNDIAL IBA A GANAR EN EL PRIMERO "ROUND"

NUEVA YORK, julio (Edición Press) — Cuando Joe Louis, el campeón mundial de todas las categorías, dijo unos días antes de su encuentro con Max Schmeling, que iba a noquear al alemán en el segundo round, los escépticos aseveraron que aquella salida del bombardeo achocolatado no pasaba de ser un sueño de una noche de verano. Sin embargo, existe la posibilidad de que aquella manifestación, que muchos fanáticos recibieron entre explosiones de gasa, fuera la que olería al moreno la victoria. Porque es probable que, si en lugar de decir que iba a combatir a Schmeling en el segundo asalto, hubiera dicho que lo iba a merendar en el primero, el germano hubiera tenido más cuidado en el episodio inicial, con lo cual hubiera evitado el ya famoso puñetazo al riñón.

quede completamente bien de la fractura de la vértebra que sufrió en la contienda, su espíritu debe haber recibido otra herida mucho más difícil de sanar. Para aventurarse en empresas preñadas de dificultades ahora que es rico y puede dedicarse en su patria a otro oficio menos arriesgado? Además está seguro Schmeling de que, aunque el quisiera, podría volver a combatir con Joe Louis? ¿Qué tendría Mike Jacobs que decir acerca de su proyecto? En dorada oportunidad de Max Schmeling pasó de largo. Está visto que los ex campeones del mundo no pueden reconquistar el título.

Solo hubo una persona que predijera en letra de molde que Joe Louis iba a ganar en el primer round, y esa persona fue un cronista deportivo de un diario de California que escribió que el mulato iba a lidiar a su oponente en el primer round, por la razón de que si Gipsy Daniel, un paluka o maleta, lo había hecho unos años antes, el homaradero de Troitiano no podía ser menos. Por esa regla de tres, Louis de bio vencer a Schmeling, con la misma rapidez, que en el encuentro anterior, y al no hacerlo—seguíamos utilizando la lógica del mencionado escribiente—demostró ser más paluka que Daniels y ese el crítico.

ES PROBABLE QUE SCHMELING NO VUELVA A COMBATIR

La victoria de Louis, que la crítica norteamericana ha elevado al culto, no ha sido convuyente, porque en ella intervino en un gran proporción la suerte. Es posible que Louis, el golpeador más formidable que haya aparecido desde Dempsey, hubiera vencido a Schmeling de todos modos. Pe-



Se jugaron todos los encuentros de segundas y terceras de campeonato de fútbol correspondientes al domingo

NO HUBO DIFICULTADES EN LO QUE SE REFIERE A LOS ARBITRAJES

El mejor fue el de segundas entre México y Libertad que se resolvió con empate. — Resultado de todos esos encuentros futbolísticos

Segundas Divisiones
México 2 — Libertad 2
La primera división del México y la segunda de La Libertad empataron a dos tantos en uno de los mejores encuentros del campeonato de segundas. El empate lo alcanzó el México, en el segundo tiempo mediante un tiro de penal. Los dos equipos, tuvieron una actuación destacada y el juego estuvo muy interesante.

Cartaginés 3 — Herediano 2
En la ciudad de Cartago la segunda división del Cartaginés venció a la segunda del Herediano, en un juego muy reñido, por tres tantos contra dos.

Alajuelense 5 — Atlántico 2
La segunda división del Alajuelense venció en Alajuela a la primera división del Atlántico por 5 tantos contra dos. El juego estuvo interesante no obstante que los dos equipos...

Terceras Divisiones
La primera división del Guadalupeño venció en su cancha a la tercera división del Alajuelense por cuatro tantos contra uno.
Orión 4 — Libertad 3
En un juego, que estuvo muy interesante, la tercera división del Origen venció a la tercera división de La Libertad por 4 tantos contra tres.
Universitario 1 — Universo 0
La primera división del Universitario ganó el juego que le correspondía, contra la primera división del Universo por no presentación de estos.

EN PELIGRO DE MUERTE A CONSECUENCIA DE UNA FRACTURA MAL CURADA

SE ENCUENTRA EN EL HOSPITAL EL MENOR JOSÉ MARIA VILLEGAS

Ha llegado al hospital de San Juan de Dios, un niño de 14 años de edad, José María Villegas procedente del Hospital de Heredia, lugar en donde también vive. Presenta una horrible inflamación de la pierna derecha, que da la impresión que tiene dos piernas, una sobre la otra. Esto hace contraste con el grado de enflequecimiento que padece. Las costillas, huesos, etc., se le puede contar con facilidad.

Hace cosa de un mes cayó de un camión en Heredia, recibiendo una fractura en la ciudad prusiana. Los padres lo hospitalizaron en el Hospital de Heredia creyendo que lo iban a curar. Pero todo fué lo contrario. Al cabo de un mes le dijeron al padre del niño que era mejor que se lo llevara a su casa en donde se podría curar. Visto por los médicos del San Juan de Dios, le dietaminaron que se trataba de una fractura mal curada.

José María Villegas encuentra en estado de suma gravedad temiéndose por su vida.

DOS MILLONES DE...

—VIENE de la Página Primera

Rey Jorge VI y la reina Isabel entraron a aguas territoriales francesas a la altura de Boulogne-sur-Mer a las once y 10 minutos de la mañana, habiendo hecho la travesía del Canal de la Mancha a bordo del yate del almirante británico "Enchantress". Al llegar el yate británico, de cuyo mastil ondeaba el estandarte real, al centro del estrecho que se para las costas de la Gran Bretaña de las de Francia, cuatro escuadrones de aviones de combate franceses volaron sobre el barco, formando una escolta de honor junto con seis de los más modernos bombarderos de la flota francesa. Al acercarse a la rada de Boulogne los grandes acorazados franceses, anclados en formación de dos filas, saludaron a los monarcas con 101 cañonazos, mientras las banderas navales a bordo tocaron el "God Save the King" y la Marsellesa, con las tripulaciones en estaciones de revista. El recibimiento de los reyes británicos fué uno de los más brillantes en la historia francesa, y con horas de muchedumbre se agolpaba en los muelles y en

JULIAN RAMIREZ, ARRASTRADO POR UN POTRO

Al desbocar el animal, Ramirez, no obstante ser magnifico jinete, fue lanzado de la silla.—Varios cientos de metros fué arrastrado el jinete, quien resulta con serias heridas

Procedente de Oroтина fué hospitalizado ayer tarde en el San Juan de Dios, don Julián Ramirez, mazo que se dedica a trabajos en haciendas de ganado. Aye ren la mañana según se nos informa montó un hermoso potro y fué a arrear ganado, con tan mala suerte que cuando ejecutaba su faena, el potro se desbocó, siendo lanzado de la silla el jinete, quedándole un pie en uno de los estribos, por lo que fué arrojado varios cientos de metros y pateado por el animal. Fueron heridas y contusiones le resultaron a Ramirez, quien fué encontrado varias horas después por unos peones en estado de suma gravedad. Traslado a Oroтина, en la unidad sanitaria le fueron hechas las primeras curas, siendo trasladado en el tren de la tarde a esta capital, permaneciendo en el hospital.

DOS MILLONES DE ESPECTADORES VIVARON A LOS REYES A SU LLEGADA A LA CIUDAD LUZ

PARIS, 19 UP.—A las 3 y 50 minutos de la tarde el tren real llegó a la estación del Bois de Boulogne, el lugar donde las personas reales son recibidos en visitas de estado. El rey Jorge VI, vistiendo el uniforme de gran almirante de la flota británica, y la reina Isabel, descendieron del tren sonrientes por la magnífica recepción que habían sido objeto en todo su trayecto desde su desembarque en Boulogne, y en la plataforma fueron recibidos y saludados por el presidente Alfred Lebrun y su señora esposa. La reina vistió un elegante traje blanco, lo mismo que la primera dama de Francia, y después de un afectuoso saludo, el presidente presentó a los reyes los miembros del gabinete francés, miembros de la banda de música tocó el himno nacional británico y la Marsellesa. Infantería de marina formó la guardia de honor en la estación, y el rey Jorge la inspeccionó en persona después de los saludos oficiales. Frente a la estación se había aglomerado una enorme muchedumbre, la que prorrumpió en vivas al aparecer los monarcas en la puerta, mientras los montes del histórico fuerte de Mont Valerian tronaron en el saludo real de 101 cañonazos, lanzándose simultáneamente el estandarte real a la par de la tricolor en un mastil dorado especialmente construido para la ocasión. Al mismo tiempo se soltaron una serie de grandes canastos bellamente decorados con flores millares de palomas mensajeras como un símbolo de las fervientes aspiraciones anglo-británicas a la paz.

El colombiano...

(Viene de la pág. CUATRO)

colonización de algunas regiones de Colombia. Al efecto nos ha dicho el general Solano: —En la actualidad, el poder civil de la república ejerce un control exacto de todo el territorio. Esto ha sido posible en virtud de la red de vías de comunicaciones que existe. Como es éste que ha merecido especial atención es la parte de los gobiernos esta ha permitido estar en contacto con todas las zonas, aque aquellas más inaccesibles en otros tiempos. Baste decir que antes para trasladarse de Bogotá a Puerto Asís, en Cauca, eran precisos no menos de veinte días de jornadas peligrosas y penosísimas; hoy ese recorrido se hace por carreteras y vía fluvial en tres días. Dada en épocas pasadas la administración de la región de Cauca a los caciques, estos hicieron una obra meritoria en ese extenso territorio. Las críticas, que se han hecho a su obra no secan tampoco a colocarla en mal pie, por la sencilla razón de que supera a lo que sus detractores han hecho. Claro que habría errores en esa obra, pero esto es humano. Hoy día Puerto Asís, Florencia y otras poblaciones separadas por grandes distancias, están rápidamente conectadas con el resto del país; la nacionalización se inició con la llegada de religiosos; hoy es el poder civil el que controla con eficacia todas esas zonas. En Colombia no encontramos el problema de los sin trabajo; no hay aglomeraciones considerables en las ciudades; la población está bien repartida; y otro tanto en realidad podría decirse de

Los mejores retratos los hace Hernández

LA EDUCACION...

(Viene de la pág. DOS)

dad y el mejoramiento físico han relacionado con la salud, la sntomado también un gran auge. Debo a George L. Sánchez, del Julio Rosenwald Fund de Chicago, la siguiente información que reproduce: —Hace unos quince años, un joven médico venezolano, fue obligado a huir de su país por estar en desacuerdo con la tiranía del general Gómez. En Nueva York, aquel liberal, cuyo nombre es el doctor Rafael Ernesto López, se dedicó a la práctica de la medicina, y en el transcurso de los años estableció una sólida reputación como tal.

A principios de 1937, López fue llamado a Venezuela por el nuevo gobierno que había sido organizado al morir el dictador, y entonces abandonó su carrera médica en Nueva York para aceptar el cargo de ministro de educación de su patria.

El nuevo ministro importó educadores de los Estados Unidos, de España, de Alemania y de Hispano-América. Y una vez que reorganizó los departamentos administrativos de su departamento, se dispuso a establecer servicios básicos acerca de investigación de la medicina tropical, laboratorios, escuela de periodistas, de maestros etc.

Sobresaliendo entre las reformas educativas, las Misiones de Colegios Rurales son símbolos del nuevo espíritu. Ellas invaden los áreas rurales más remotas, llevando hasta allí no solamente nuevas ideas, sino también la energía y dirección requerida para combatir la malaria, infecciones intestinales, mala nutrición y abandono económico-social. Cada misión, dirigida por un educador, un dentista higienista, un maestro de agricultura, y un profesor de artes manuales, está equipada con un "trailer"—autobus—donde viven sus miembros, y llevan sus materiales esenciales, tales como bibliotecas, microscopio, productos médicos, implementos de agricultura, etc.

Esas misiones operan como áreas educativas, pero toman acción directa, también, cuando confrontan problemas de la comunidad. Construyen casas, escuelas, desarrollan escuelas agrícolas y jardines, inauguran festivales y cele-

braciones, extraen y reparan dientes y muelas en mal estado, y en general, atienden a las necesidades de un pueblo desde hace mucho tiempo abandonado a la negligencia y la explotación, sirviéndoles a razón de un millón por año. Actualmente hay once de esas misiones en operación: una, en el Orinoco, viaja por los ríos de la salva en una balsa. Otra está situada permanentemente cerca de Caracas, la capital, y las nueve restantes están diseminadas en las zonas más desdichadas, estratégicamente, por el resto del país. Además de esas, existen dos escuelas normales rurales, con condiciones similares a las de las misiones, las cuales se encargan de preparar a los futuros misioneros y educadores rurales.

Esas obras simbolizan el renacimiento educacional de Venezuela, representado por los puntos de del ministro de Educación. El gobierno está extendiendo rápidamente su programa de escuelas. Además de los 22,000,000 a la mejora de la salud pública. En adición, los estados y municipios dedican al mismo menester de seis a diez millones. Con lo cual el programa está tomando rápidamente el aspecto de una revolución cultural. Venezuela está decidida a educar al cerebro y mejorar el cuerpo de todos los seres que habitan dentro de sus fronteras, como se puede ver.

Y ya que hablamos de educación, es conveniente que consignemos aquí que la primera estatua erigida a la memoria de George Washington fuera de los Estados Unidos, fue inaugurada en Caracas el 21 de julio de 1883, con ocasión de conmemorarse el centenario del nacimiento de Simón Bolívar, el Libertador, comparable como tal al padre de la patria norteamericana. La estatua de Washington, de figura heroica, está colocada sobre un alto pedestal en la avenida de Washington, frente al parque del mismo nombre.

En el Parque Central de Nueva York, al oeste, cerca de la calle 53, se alza una estatua ecuestre de Bolívar, erigida el 19 de abril de 1921, fecha del 110 aniversario de la independencia de Venezuela y del 140 aniversario de la batalla de Lepanto.

GIMNASTICA Y...

(Viene de la pág. SIETE)

tes se han verificado los juegos los martes y los viernes—pero dado el éxito con que se desea llevar a cabo el mencionado match tratándose de los mejores cuadros de los masculinos, se dejó estos días próximos al viernes, para sus entrenamientos. Con esa exposición hecha por los señores representantes de la Sociedad Gimnástica Española y el Heberiano, la mesa no presenta ningún obstáculo para que esta brega se efectúe el viernes.

El representante del Unión femenino don Mario Góelcher hace una aclaración y es la en vista de que se fijó la noche del viernes para la celebración de la contienda, se tendrá que postponerse la entrega de trofeos a los equipos vencedores en el campeonato relampagueante correspondiente a la Gimnástica un pergamino por ser el vencedor en ese campeonato y el otro Simón Bolívar donado por

la estimable señorita Isola Gómez, al Orión Femenino, por ser los vencedores en el torneo Minerva y así mismo hacerse la entrega al día siguiente, quedando en este tercer y último partido por el trofeo Cerveza Aguilá. Sobre este punto, se tomó el siguiente acuerdo: en el intermedio del match preliminar que posiblemente se entre el Imperial y la Sociedad Gimnástica Española femenino se procederá así a la entrega del pergamino y la copa Minerva y al concluir el juego en tre Heredia y la Gimnástica se entregará la copa Cerveza Aguilá al vencedor. De esta manera, quedó el acuerdo, llegando a constituirse en una verdadera fiesta deportiva. También hemos de decir que al iniciarse el campeonato de 1938, se entregarán los trofeos a los dos campeones del año pasado. Amos equipos del Club Sport La Libertad, femenino y masculino. Sin más asuntos que tratar se levantó la sesión.

Las grandes figuras del cine contemporáneo: Danielle Darrieux, belleza, elegancia y distinción

Inteligencia artística en grado supremo. Esto es lo que en contraron los directores y productores en esta centiflora actriz de la pantalla, que en poco tiempo se ha colocado en primerísimo lugar en el cine universal.

Con cada actuación, con cada nueva película de Danielle Darrieux hay una nueva conquista, algo que no es otra cosa que su gran talento, su espiritual, su gracia natural que ganancia su belleza fregante y es un todo a todo su arte magnífico hacen de esta adorable chiquilla la artista de moda en todos los países del Universo.

Los críticos de muchos países dicen: "En efecto es suficiente anunciar el nombre de la encantadora artista, para que la muchedumbre vaya a admirar su gentileza, su sonrisa y su bredo todo su inmenso talento de estrella cuya rápida carrera es maravillosa y ha entusiasmado a todos los públicos.

Nosotros tenemos la seguridad que el público de Costa Rica que ya conoce a Danielle Darrieux en la película Myriling, apreciará delirantemente cuando vea su más granada superproducción "Fuerto Arturo". Esto no es una película, es una maravilla, que causará sensación en este país.

El próximo domingo será el estreno de esta obra cumbre y como era de esperar, su estreno se llevará a cabo en el Reventón.

Este atento a este gran premiere que tendrá caracteres de gran acontecimiento.

PUERTO ARTURO con Danielle Darrieux y Adolf Wohlbrück, naturalmente en el Reventón, el que rie de último para reir mejor!

la propiedad; de aquí que muchos problemas que confrontan otros países no los tengamos nosotros. En cuanto a las compañías extranjeras, la política aconsejable no es la de dejar las obras sin control; no es la de darles sin, que den nada en cambio; al capital extranjero no hay que alejarlo, antes bien, atraerlo y garantizarlo, pero que éste en recompensa, contribuya en manera cierta al desarrollo y a la riqueza del país. Y esta es la política que se ha seguido. De aquí también las revisiones planteadas en cuanto a contrataciones hechas en otras épocas".

Próximo JUEVES ROMANCE REAL con Jenny Jugo

Próximo DOMINGO PUERTO ARTURO con Danielle Darrieux

RAVINTOS

Hay a las 3, 7 y 8.45—0.60 Sobrbió estreno de Aristas Unidos! Espectaculares aventuras en los días de la Revolución Francesa! Nils Asther y Noah Berry, en EL MARQUES DE CORBAL

CAPITOLIC

A las 7 y 8.45 — 0.40 Tyrone Power, en EN EL VIEJO CHICAGO

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.30 Dorothy Lamour, en PASION SALVAJE